
2010～2011年度 No.1

　第　 7　回 委員会名

委員長名

日時 / 場所

出　席　者  河合悦子ガバナー

○  L 山本 委員長 ○  L 柴田 副委員長 ○  L 鈴木 副委員長

○  L 吉澤 副委員長 欠  L 奥山 副委員長 欠  L 芳澤 委員

〇  L 小森 委員 欠  L 新渡戸 委員 欠  L 木下 委員

〇  L 山口 委員 欠  L 谷澤 委員 欠  L 西部 委員

○  L 笠原 委員

○  L 河田 副幹事 欠  L 伊藤 副幹事
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6 次回開催日確認
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作　成　者

審　議　　下記議題による

キャビネットからの伝達事項　 　 L 河田 副幹事

閉会挨拶　　　　　　　　　　　　　　 L 柴田 副委員長

PR･情報委員会 議事録

ＰＲ･情報委員会

 L 山本 康弘

　２０１０年１２月２２日　１６時００分～　　/　　キャビネット事務局会議室

　出席オブザーバー

次　　　第 　司会・進行　Ｌ 柴田

開会挨拶　　　　　　　　　　　　　　 L 柴田 副委員長

出席者確認　　　　　　　　　　　　  L 柴田 副委員長

委員長挨拶　　　　　　　　　　　 　 L 山本 委員長

議　　　題 　審議経過事項の概要

地区ニュース新年号について

報告事項他

次回開催日時
場　所

　２０１１年１月７日金曜日１６時００分　～　１７時３０分

キャビネット事務局 会議室

L笠原　伸太郎
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議　　　題

地区ニュース新年号について

山本委員長より素案が提出され内容を検討した。

アクティビティ報告がまだ出されていないクラブがあるので次回委員会にて

最終的な原案を再確認することになった。

報告事項他

・西部委員が退院した旨、報告された

・中国残留孤児の日本語弁論大会の取材を検討することとした

・河合ガバナーを含め、女性メンバーの対談会を検討することとした

No.2

・中野元ガバナーより、「国際関係・モンゴル支援委員会」への取材依頼が来た

　吉澤副委員長が中野元ガバナーと打合せをし検討することとした。

・各クラブの会員で、高齢ではあるが毎回欠かさず例会に出席する、所謂模範的会員への

　取材を検討することとした

・フォーラム＆チャリティーコンサートの数日後に地区ニュースを発行、郵送しなければ

　いけなくなる。5月発送のの地区ニュースでは話題性が薄れるため、毎回ライオン誌と

　一緒に送付しているが、今回は別途発送するか、５月の発送日まで延期するか、

　予算的な面も勘案されるため、ガバナーに確認することとした。

・河合ガバナーから有難い寸志をいただいたので1月7日に新年会を盛大に行うこととした


